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REQUERIMENTO Nº 01138/2013
 

Requer  informações  da 
Administração  Municipal  sobre  o 
fechamento de um trecho da Estrada 
da Cachoeira, entre a ponte do São 
Joaquim e  a  Avenida  Mogi  Guaçu, 
no Jardim Vila Rica.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores
 

CONSIDERANDO que a Estrada da Cachoeira, no trecho entre a 
ponte do bairro São Joaquim e a Avenida Mogi Guaçu, no Jardim Vila Rica, 
está interditada ao tráfego de veículos há bastante tempo com a colocação de 
tubos de concreto;

CONSIDERANDO  que  essa  via  pública  é  muito  utilizada  por 
motoristas da região que pretendem acessar a Rodovia SP-306 (Luiz Ometto), 
que liga Santa Bárbara a Iracemápolis e Limeira;

CONSIDERANDO que a população dos bairros vizinhos reclama 
da  interdição  que  perdura  há  bom tempo  e  nada  de  obra  ou  serviço  foi  
executado até o momento;

CONSIDERANDO  que  os  motoristas  cobram  providências  da 
Administração Municipal quanto à liberação do trecho, pois facilita o acesso, 
evitando o trânsito seja desviado para as ruas do bairro Jardim Vila Rica.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) A interdição da Estrada da Cachoeira ocorre desde quando? 
Qual o motivo do fechamento da via pública ao trânsito de veículos?;

 
2º)  Se  for  para  a  realização  de  serviços  ou  obras,  qual  é  o 

serviço a ser executado no local?;
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3º) Qual é o prazo estimado para a liberação da via ao tráfego de 
veículos?

4º) Outras informações que julgar pertinentes.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 31 de outubro de 2.013.

José Antonio Ferreira
“Dr. José”
-vereador – 


